

Fecha: 05-06-2025

Medio: El Líder

Supl. : El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Con nuevas patrullas policiales resguardarán la plaza Estrella

Pág. : 3

Cm2: 235,1

VPE: \$ 214.864

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

 No Definida

SON PARTE DE LAS 41 UNIDADES ENTREGADAS EN LA REGIÓN.

Con nuevas patrullas policiales resguardarán la plaza Estrella

La general regional de Carabineros recibió en Lolleo los nuevos vehículos institucionales.

Una buena noticia recibieron los vecinos de Lolleo, específicamente de la población Villa Pacífico, pues esta semana Carabineros de la zona recibió tres nuevas patrullas policiales para enfrentar la inseguridad que está generando la plaza Estrella.

La ceremonia de entrega de los vehículos fue encabezada por la jefa de Zona de Carabineros Valparaíso, general Patricia Vásquez, y se llevó a cabo en la misma área verde que ha sido denunciada por los residentes -incluso a través de dos protestas como un sitio utilizado constantemente para fiestas clandestinas, tráfico de drogas, riñas e incivilidades que los tienen agobiados.

En la ocasión la jefa regional de la policía uniformada expresó que la entrega de los vehículos policiacos "es un aporte importante y real que hace el Gobierno Regional a Carabineros de Chile, en base a un convenio de programación que se ha ido trabajando desde el año 2021".

Agregó que "aquí vemos reflejada la inversión en tres vehículos para este sector, donde los carabineros claramente van a redoblar sus capacidades

3

nuevas patrullas de Carabineros fueron recibidas esta semana para ser parte del equipamiento de San Antonio y Lolleo.

de patrullaje, lo que es importante y decisivo para la zona y sobre todo para afectar el delito en este sector".

Estas tres patrullas policiales son parte de las 41 que fueron entregadas a nivel regional a comienzos de semana.

Al respecto el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, destacó el beneficio en materia de seguridad que esto trae directamente para la ciudadanía, señalando que "con Carabineros de nuestra región tenemos proyectos de infraestructura policial y en materia de equipamiento. Estos tres vehículos que vienen a reforzar el equipamiento policial de la dotación de Lolleo son parte de una entrega mayor, que hicimos en el parque Italia (Valparaíso), donde entregamos 41 vehículos policiales", subrayó Mundaca.